

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6—78 MOTOMACHI NAKA—KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

第1150回例会

日 時 : 令和2年7月30日 (木) 12:30~13:30

場 所 : リーガロイヤルホテル広島 ダイヤモンド

出席者 : 42名

講 師 : 山 田 幸 博 氏(安芸国総鎮守速谷神社 禰宜)

演 題 : 安芸国の祖神(あきのくにのおやがみ)

紹介者 : 河村 康 会員(元(一財)広島県建設技術センター 理事長)

o 三谷会長のゴングで開会

o キワニス憲章朗読 板根事務局長

o 新入会員にバッジの贈呈

吉 岡 一 郎(よしおか いちろう)氏 中国高圧コンクリート工業株式会社 取締役社長

生年月日:昭和34年6月22日生

紹介者:松蔭氏の後任

挨拶…みなさん、こんにちは。ちょうど1ケ月前に中国高圧コンクリート工業に参りました吉岡一郎と申します。前職は中国電力で仕事的には水力発電所の建設などをずっとやっておりました。出身は島根県で松蔭前社長と同じです。高校の後輩でもあります。野球はカープと言いたいところですが、今カープと最下位争いをしている中日ドラゴンズのファンです。ということで若干ひねくれております。どうぞよろしくお願いします。

o 退会のご挨拶

松 蔭 茂 男 会員(中国高圧コンクリート工業株式会社 相談役)

挨拶…4 年前の 8 月に鶴川先輩のご紹介で当クラブに入会させていただきました。 事業企画委員会に所属して、クリスマス家族会やキワニスゴルフ会、カープ CS パブリックビューイング応援会などの会員交流会などに携わらせていただき ました。そして当クラブ設立 50 周年記念事業の企画にも参加させていただき ましたが、ご案内の通り新型コロナの影響で周年記念が一年延期となってしま い、最後まで見届けることは叶いませんでした。

今、後任の吉岡新社長のご挨拶にもありましたが、先月に中国高圧コンクリート工業の社長を退任して新しい社長に引き継いだところです。私は島根県松

江市出身で隠岐の島が見える海岸沿いに故郷があるのですが、そこに今年 92歳になる父親が一人で暮らしておりまして「お前はいつ故郷に帰って来るのか」と大分長らく言われておりました。これからは父親と共に過ごす時間を長く取ろうと思うところです。そうなると残念ながら当クラブの例会や奉仕活動に参加することが難しくなります。吉岡新社長に全権を引き継いで私は退会させていただこうと決めました。この 4 年間いろんなことに携わりましたけれど、会長はじめ会員のみなさま方のご協力によりまして何とか務めを果たすことが出来ました、大変お世話になりました。ありがとうございました。

最後になりましたが、来年に広島キワニスの 50 周年事業が無事成功裏に開催されますこと、また会員のみなさま方が益々ご健康で元気に活動されて、子ども達の将来に対する思いを馳せながらご活躍されることを、島根の地でお祈りしていきたいと思います。本当に長い間お世話になりました。ありがとうございました。

越智 篤志 会員(NHK広島拠点放送局 副局長)

挨拶…NHK 広島の副局長の越智でございます。私も前任副局長の神田さんの後を受けまして 2 年間当クラブに在籍させていただき、大変お世話になりました。広報委員会に所属しておりました。印象に残っているのが、NHK 広島局に 8K シアターがオープンするという時に会員のみなさまに例会後に見学に来ていただいたこと、また例会講師に元カープの天谷さんを紹介したことなど非常に思い出があります。

それから今年に入りまして当クラブ 50 周年記念事業企画に参加させていただくことになりまして、本日ご欠席ですが正岡さんや他の 50 周年実行委員のみなさま、役員のみなさま、事務局、大変お世話になりました。残念ながらコロナの為 1 年延期になってしまいましたが、自分の担当企画はそのままやれということで、来年の 7 月 2 日には帰って参りまして、みなさま方のお手伝いをさせていただくことになろうかと思います。

私の後任は相川という者で、今広島局で企画総務部長をやっていますが今度格上げになりまして後任の副局長になります。記者出身で大変面白い人ですので、ぜひ覚えていただいて優しくお付き合いいただければありがたいです。 私自身は 57 歳で早期定年になり、これからは出版の方、NHK 出版というラジオ講座のテキストなどを作っている会社で頑張っていこうと思います

最後になりましたが、本当に皆さんお世話になりました。ありがとうございました。当クラブのご発展をお祈りしております。

o 退会会員(大谷俊彦会員<岡田クリニック医師>)の報告

大谷会員には昨年体調を崩されてから、なかなか本回復に至らず、年齢のことや更

に脚も悪くなってきたことなどを考慮され、この度退会を決意されたそうです。「長い間大変お世話になりました。キワニスクラブの発展をお祈りしております」とご 挨拶をお預かりしております。

o 事務局報告

1. (公財)キワニス日本財団の令和2年7月豪雨災害義捐金募集

キワニス日本財団から、令和2年7月豪雨災害義捐金募集がきております。義援金は熊本、大分、福岡、岐阜など大きな被害を受けた地域または最寄りのキワニスクラブを通じて被災地支援に使われる予定です。ご協力の程よろしくお願いします。この義捐金は8月末まで募集します。

2. 次回例会「ジョッキ例会」の中止について

8月7日夜に予定していた恒例のビアパーティ「ジョッキ例会」は参加者見込みが少ないこと、また新型コロナ感染拡大防止の観点から、中止を決定しました。